

Herr Westphal als Vorsitzender des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses begrüßt die anwesenden TeilnehmerInnen dieser Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Vor dem „Einstieg in die Tagesordnung“ stellt Herr Alexander Kühn – Quartiersmanager des Vicelinviertels - sich als Person und die Projektarbeit im Vicelinviertel vor.

Träger des Quartiersmanagements ist der Verein Soliton e. V. im Auftrag der Stadt Neumünster vertreten durch die BIG-Städtebau GmbH als treuhänderischer Sanierungsträger der Stadt Neumünster.